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1. - HISTÓRICO: Iracema Soares Alves, filha de Manoel Soares 

Alves e d. Elisabete Lira Alves, nascida no Rio de Janeiro, GB, em -

28 de outubro de 1942, RG. nº 2.317.872, I,F.P.,residente à Rua Para-

panema, nº 261, Ramos, Rio de Janeiro, requer aproveitamento de estu-

dos feitos no Instituto Metodista, desta Capital. 

1.1- Apresenta o seguinte histórico escolar J 

a) - fez o curso primário, com 4 séries, na Escola São Pau-

lo, do Rio de Janeiro, GB; 

b) - fez, em continuação, exames de madureza ginasial no Co-

légio Pedro II, da Guanabara, sendo aprovada em Portu-

guês, Matemática, História, Geografia, Ciências. 

c) - fez, em continuação,o Curso de Educação Cristã, com 3 

séries, no Instituto Metodista de São Paulo. Nesse 

curso, estudou: Bíblia, Educação Religiosa,Sociologia , 

Serviço Social, Orientação dos Grupos, Português,Inglês, 

Psicologia, Administração e Supervisão da Educação, His-

tória Geral, Didática, Canto,Órgão, Teoria Musical, Hi-

nologia - Regência, Enfermagem, Piano, Adoração, Loutri-

na Cristã, Cânones, Exegese, Ética. 

2.- APRECIAÇÃQ: Os documentos expedidos pelo Instituto Me-

todista não fazem qualquer referência à sua situação -

quanto a inspeção, autorização e reconhecimento; tudo -

faz crer tratar-se de curso livre. Por outro lado, o -

currículo do curso não atende às exigências mínimas pa-

ra o ensino de 2º grau. 

3. - CONCLUSÃO: Nosso voto é contrária ao aproveitamento de 

estudos feitos por Iracema Soares Alves no Instituto Me-

todista, de São Paulo, como equivalentes ao ensino de -

2º grau. 

São Paulo, 27 de abril de 1974 

a)Conselheiro José Augusto Dias - Relator 
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A CÂMARA DO ENSINO DO SEGUNDO GRAU,, em sessão realizada nesta 

data, após discussão e votação, adotou como seu Parecer a conclusão -

do VOTO do nobre Conselheiro. 

Presentes os nobres Conselheiros: ARNALDO LAURINDO, ERASMO DE 

FREITAS NUZZI, HILÁRIO TORLONI, JOSÉ AUGUSTO,DIAS, LIONEL CORBEIL e 

OLIVER GOMES DA CUNHA. 

Sala das Sessões, em 27 de abril de 1974 

a)Conselheiro OLIVER GOMES DA CUNHA-Vice-Presidente 

no exercício da Presidência 


